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相原地区資源ごみ処理施設連絡会（第１２回） 

議事要録 

 

■ 日時 ２０１９年２月１６日（土）１８時００分～１８時２５分 

■ 場所 堺市民センター 第１会議室 

■ 出席 委員：井上会長、諏訪副会長、井川委員、江田委員 

 

■ 事務局     ：水島環境資源部長、田中循環型施設建設担当部長、 

循環型施設整備課：平本課長、深澤担当課長、森担当係長、古屋担当係長 

環境政策課   ：塩澤課長 

資源循環課   ：林課長 

３Ｒ推進課   ：高梨課長 

コンサルタント ：株式会社 日建設計 

 

 

■ 傍聴者 ０名 

 

 

■ 配布資料 

資料１ 第１１回連絡会でのご意見・ご要望【抜粋】 

資料２ 「相原地区資源ごみ処理施設の施設整備コンセプト」 

資料３ 地区連絡会等における今後の協議事項 
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１．開会の挨拶 

水島環境資源部長より、開会の挨拶を行った。 

 

２．事務局紹介 

町田市の担当及びコンサルタントについて、紹介を行った。 

 

３．確認事項 

〇 確認事項１ 会長について 

平山会長のご逝去にあたり、会長が欠員となったため、会長及び副会長の選出を行った。会長

には井上委員が、副会長には諏訪委員が選出された。 

 

〇 確認事項２ 委員について 

事務局より委員の選出について説明を行った。 

 

・事務局 当連絡会は相原地区に所在する町内会、自治会の代表の方、５人以内で組織すること

になっている。平山委員は町田市自治会連合会相原地区の代表として当連絡会にご就任いただ

いていた。そのため、新たに連合会の相原地区代表になられた方に当連絡会の委員就任を打診

し、手続を進めることを考えている。連合会に確認したところ、２０１９年度に入ってから選

任するとのことであったため、決定後、事務局より委員の就任をお願いに伺う。このお願いに

応諾いただけた場合、任期はその就任の日から皆様と同じ２０２０年２月１７日までとなる。

仮に応諾いただけなかった場合は任期満了まで、現委員４名で会を進行する。この場合でも、

任期満了までの協議事項等は有効に作用し、以降の検討等に支障を及ぼすことはない。事務局

のこの提案にご賛同いただける方は挙手をお願いしたい。 

 

（全員挙手） 

・事務局 ありがとうございます。それでは、提案どおりに進めさせていただく。 

 

〇 確認事項３ これまでに頂いたご意見・ご要望について 

資料１を用い、事務局から第１１回連絡会で委員から頂いたご意見・ご要望に対して検討した

結果について説明を行った。 

（以下、質疑応答） 

 

・井上会長 皆さんのほうから、本件について質問ございますか。 

（質疑なし） 

 

４．協議事項 

〇 協議事項１ 資源ごみ処理施設整備コンセプト（案）の決定について 

資料２を用い、事務局から、相原地区資源ごみ処理施設の施設整備コンセプト（案）の決定に

ついて説明を行った。 

・事務局 1.2 について、上小山田地区でも同様のご提案をした際、敷地及び建物は地震だけへの

対応ではなく、災害としたほうがよいのではないかとのご指摘があり修正した。こちらも「地

震」を「災害」に修正してもよろしいのではないかと思っている。 
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（以下、質疑応答） 

 

・井上会長 1.2 の(1)の「地震」を「災害」に読みかえることでよろしいか。 

（異議なし） 

・事務局 それでは、「地震」を「災害」に修正させていただく。 

・井川委員 いろいろな内容が盛り込んである。このように進めていただきたい。 

・井上会長 今までのいろいろな意見がここに集約されているわけですね。 

・事務局 こちらのコンセプトは、発注の際に、施設の計画のベースとして扱う。この概念が盛

り込まれた施設計画としていくことでよろしいか。 

（異議なし） 

・事務局 ありがとうございます。 

 

〇 協議事項２ 地区連絡会等における今後の協議事項について 

資料３を用い、事務局から、今後の協議事項について説明した。 

（以下、質疑応答） 

 

・井上会長 本件について何かございますか。 

（質疑なし） 

 

５. その他 

・事務局 施設の計画の進捗状況が芳しくない状態でご迷惑をおかけしているが、１年に一度は

必ず進捗状況についてお話をする場を設けるということで、連絡会を設けている。しかし先日、

上小山田地区で開催した際、余り大きな変化がなく、要望に関してのやりとりが多くなった場

面があり、地区連絡会という形で議論するものがないのであれば、別のやり方を考えたらどう

かというお話を頂いた。これから市のほうで、どのような形で情報提供するか検討をさせてい

ただく。地区連絡会として２０１９年度分の開催をお示ししているが、具体的に進捗がないと、

発注仕様書を作成しても先が見えないため、情報提供は引き続き続けさせていただき、地区連

絡会の開催要否ついては、ご相談をさせていただきたい。 

なお、大戸広場については、２０１９年に基本構想の策定を始め、過去に開催したワークシ

ョップ等でいただいた内容をベースに構想をつくり、その後具体化していくという流れになる。

地区連絡会は施設計画に限定させていただいているが、内容的には皆様にお示ししたい部分も

あるため、そちらも含めて来年度はどのような形で情報提供していくか、事務局で案をつくら

せていただき、また会長にお示しさせていただきたい。 

・井上会長 わかりました。 

・事務局 ありがとうございます。 

・井上会長 それでは、予定していた議題を終了とする。 

 

６. 開会の挨拶 

田中循環型施設建設担当部長より、閉会の挨拶を行った。 

 

（１８時２５分 閉会） 


